

PODER Y DINERO

# IZQUIERDA "MOSH" HUYE DEL PRD A MORENA

Víctor Sánchez Baños  
vsanchezb@gmail.com

**P**oder Pese a la salida de algunos de los distinguidos perredistas de ese partido, no lograrán dismantlarlo. La justificación es simple: quienes tienen el dinero para las campañas son *Los Chuchos*, encabezados por Carlos Navarrete. Y no hay que olvidar que las campañas se ganan con dinero. Pero la principal andanada contra el PRD viene por quintacolumnistas que buscan la impunidad de su pasado en las filas de Morena, de Andrés Manuel López Obrador y Martí Batres. La alianza entre Marcelo Ebrard y López Obrador generará la salida de los ebrardistas del PRD, partido que cuestionó la crisis en que derivaron la falta de cuentas claras en obras como la Línea 12 y el segundo piso. Al final de cuentas es ahí donde se encuentran los pecados políticos y de honorabilidad de la pasada administración del gobierno del DF. Es muy claro que no será posible que Morena desbanque al PRD en las tres primeras fuerzas, aunque tendrá una sólida presencia entre las cinco primeras fuerzas políticas del país, pero muy distante del Partido Verde. Ahora Morena tendrá que pagar el costo político de aceptar a Ebrard y a sus subalternos en sus filas y postularlos a puestos de elección popular, donde la Ciudad de México será la arena donde se batan a sangre y fuego por las delegaciones políticas. Por cierto, quien estaba a punto de irse del PRD para alistarse con Morena es el delegado en Iztapalapa, Jesús Valencia, quien chocó una lujosa camioneta prestada por un proveedor de esa demarcación. Esto descubrió al socialista y populista político que no vivía en Iztapalapa sino en un lujoso fraccionamiento del Pedregal. Es la incongruencia de los políticos *chapulines* de la izquierda "mosh" mexicana.

Y hablando de perredistas, mucho más de fondo hay en el desistimiento de Armando Ríos Piter a la candidatura del PRD a Guerrero: no es solo la petición de Jesús Zambrano, ex presidente del partido amarillo, de no pisarle los talones al ex gobernador Ángel Aguirre. La pugna entre las izquierdas podría llevar a otros razonamientos.

**Dinero** Magnicharters, de Manuel Bojórquez, invertirá 2.5 millones de dólares este año para

sustituir dos aviones *Boeing 737-200* por *737-300*, con lo que busca mejorar la experiencia para sus pasajeros. Esta inversión se sumará a 4.5 millones de dólares que la **aerolínea** aplicó en 2014 para adquirir tres aeronaves y aumentar su flota de nueve a doce. Lo que no deja claro esa empresa es que los aviones no son nuevos sino rentados a muy bajo costo. El mantenimiento es la clave para evitar casos como el de Taesa, de Alberto Abed.

## ¿Desinterés?

El personal de la Unidad de Inteligencia de Hacienda que encabeza Alberto Bazbaz aumentará 100%. Esto significa que de 200 pasarán a 400 los investigadores que tienen que chequear diariamente más de diez mil operaciones "reportables" de bancos, casas de cambio y otras instituciones financieras para pescar *lavado* de dinero, como el que se sospecha ocurrió con la Sofipo Ficrea, de Alberto Olvera, donde de los seis mil 400 millones de pesos que manejaba solo se han presentado a reclamar dos mil 700 millones. ¿Y el resto no está interesado en su dinero?

**Responsabilidad Social Corporativa** Con la energía proveniente de tres plantas eólicas en Oaxaca y una minihidroeléctrica en Veracruz, Walmart de México y Centroamérica, que preside Enrique Ostalé, cubre las necesidades de energía eléctrica de mil 114 tiendas, oficinas y centros de distribución, lo que representa 51% del total de la energía que utiliza en México. En conjunto las cuatro centrales generan más de mil 195 CWh anuales. ▀



Fecha <b>18.01.2015</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>48</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



**Ríos Piter | Pugna perredista.**

*Cuando se está en medio de las adversidades, ya es tarde para ser cauto.*  
Séneca (2 aC.-65)